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Generali 
, Pazzi alla ^ 
Camera: «È 
tutto regolare» 

DARIO VINCOONI 

• • MILANO Al termine del-
l'audizione del presidente del
la Consob Bruno Pazzi il presi
dente della commissione Fi
nanze della Camera, Il sociali
sta Franco Pire ha scritto una 
lettera ai ministri finanziari 
ipotizzando la •sterilizzazione» 
del diritto di voto delle azioni 
che saranno emesse dalle Ge
nerali nel quadro della com
plessa operazione di aumento 
di capitale. Almeno fino al mo
mento in cui I sottoscrittori del 
buoni di acquisto che saranno 
emessi per l'occasione li 
avranno convertiti In caso 
contrario, scrive Piro. si assiste
rebbe all'assurdo che il diritto 
01 voto del 20% del capitale 
delta compagnia -rimarrebbe 
in mano al consorzio guidato 
d<i Mediobanca «e non agli 
azionisti che pure avrebbero 
pjigato» 

In precedenza il presidente 
della Consob Bruno Pazzi ave
va ricostruito le ultime-tormen-
tate vicende legate all'aumen
to di capitale delle Centrali, ri
conoscendo che ne nell'ope-
ratione annunciata ne negli 
scambi delle scorse settimane 
flrora la commissione da lui 
presieduta ha riscontralo alcu
na irregolarità. Ciò non toglie 
che un diletto di trasparenza 
effettivamente sussista, soprat
tutto per II tortuoso meccani
smo dei warrant^ decennali 

In conclusione Pazzi ha assi
di rato che la commisssione 
continuerà a vigilare sulla vi
cenda, chiamando il Tesoro, 
la Banca d'ItalUre l'bvap a fare 
altrettanto. L'aumento di capi
tale infatti, ha maliziosamente 
ricordato il presidente della 
Ccnsob, una. volta approvato 
dagli azkmistlaua bisogno di 
numerose autorizzazioni. 

Al termine dell-'esposizionc 
di Pazzi ha preso la parola il 
capogruppo del Pds Antonio 
•Belloccchto. dhe ha posto una 
lunga serieói interrogativi. Mo
nostante i chiarimenti ottenuti 
dalla compagnia, anche In se-

Sito alle sospensione del rltc-
ha rilevato Bellocchio, la vi

cenda «continua a presentarsi 
non trasparente»'. 

• In più. l'inedita procedura 
escogitata per l'occasione da 
Mediobanca crea una serie di 

situazioni sulle quali occorre 
'pEhettere. Gli edonisti deue'Ge* 
jntaarlry|Uc«isorziQtircoBoca-
Weritó - iMestMariò del diritto 

^ril'wfo Uno alla convèratone 
*id£l wonontxjv potrebbero an* 
eh» trovarsi in-conflitto dHnte-
reste. Cosa, succederebbe allo
ra? E fino a che U 20» del capi
tale delle Generali sarà con
trollato da Mediobanca, non ci 
sarti violazione della legge an
titrust che stabilisce II latto del 
>15% perle partecipazioni degli 
istituti di credito nelle assicura
zioni? E infine l'operazione è 
In tumonia con te disposizioni 
comunitarie iatema di consor
zi <li garanzia? La vicenda, ha 
concluso Bellocchio, confer
ma •l'esigenzsrassoluta» di ap
provare la legge sult'Opa. An
che «a nome degli albi gruppi», 
ade osservazioni di Bellocchio 
st e associalo 11 liberale Sorren
tine. 

Unipol 
200Ó miliardi 
di fatturato 
peri holding 
••BOLOGNA. «Un anno buo
no cai punto di vista delio svi
luppo, superiore alle previsio
ni, n e n o positivo per quanto 
rigutirda la redditività, sulla 
quale hanno Inciso negativa
mente l'Rcauto per i'aummen-
lo delle sinistranti e la caduta 
della Borsa». Questo il com-
men'o di Cinzio ZambelU, pre-
siderite di Unipol finanziaria, 
la holding del gruppo Unipol 
che fa capo alle cooperative 
della Lega, al bilancio 1990 La 
società ha chiuso con un giro 
d'affari di 1998 miliardi (più 
15,*J che raggiunge I 3.099 
(pW 38*) con te principali 
collegate L'utile, pur aumen
tando del 70% • 9.2 miliardi 
contro I 5,3 del percepente 
esercizio • risulta quindi infe
riore al preventivo. 

Il consiglio di amministra
zione, nel quadro delta confi
gurazione di Unipol Finanzia
ria come «polo assicurativo 
bancario», ha deliberato l'ac
quisto di un ahro 8.SX di azioni 
«D Banec. la Banca dell'econo
mia cooperativa, portando il 
totale al 29,5. Per quanto ri
guarda la quotazione In Borsa, 
già deliberata insieme all'au
mento di capitale da 420 a STO 
miliardi, si attende ancora un 
miglioramento del clima a 
Piazza Affari. 

Federconsorzi, si aggrava la bufera 
Coinvolti 160 istituti di credito 
Goria risponde ed banchieri: 
«Collaborare conviene anche a voi » 

Il Pds propone di abolire la legge 
Speciale sui consorzi agrari: 
«Vanno democratizzati. Salvataggio 
senza togliere soldi all'agricoltura» 

Una voragine da 8.500 miliardi 
Centosessanta istituti di credito coinvolti, un'esposi
zione che secondo il presidente della commissione 
Finanze della Camera Franco Piro si aggira sugli 
8.500 miliardi, le tinte del crack Federconsorzi si 
fanno di giorno in giorno più fosche. Il Pds chiede 
che il risanamento non avvenga togliendo fondi al
l'agricoltura. Ci vuole una riforma che democratizzi 
i consorzi e ponga fine alla legislazione speciale. 

GILDO CAMPKSATO 

••ROMA. Fede "consorzi tre
mano in taiti Ad esempio, 
presidenti ed amminis'ratori di 
ben 160 istitjti di credito che 
hanno finan. lato In vario fro
do il carrozzone agricolo bian
co, feudo della Coldiretti e ma
cina del voto Cerno, ristiano 
nelle campagne Per anni il si
stemi! bancario vi ha buttato 
miliardi su miliardi a cuor leg
gero, succube di volontà politi
che superiori convinto che al
la fine qualcuno avrebbe con
tribuito a ripianare I debiti 
Adesiio il meccanismo si è ci i-
morosamentc inceppato pa
rallelamente al declino politi
c o ed economico dei consoni 
Secondo alcuni nello scoppio 
della crisi vi «irebbe addirittu
ra lo rampino di Andreotti che 
ha finalmente potuto fare lo 
sgambetto al presidente della 
Coldiretti Lobianco, reo di di
chiararsi l'ultimo dei morotel e 
- soprattutto - colpevole di 

aver minacciato la rivolta dei 
contadini bianchi contro il go
verno 

Comunque sia, in molti 
adesso temono di trovarsi con 
l'cerino in mano nella partita 
a poker Ingaggiata da Goria 
per dare un futuro alla Feder
consorzi Rispondendo ad una 
lettera del deputato del Pds 
Antonio Bellocchio il presi
dente della commissione Fi
nanze della Camera Franco Pi
ro ha stimato in ben 8 500 mi
liardi 1 esposizione complessi
va delle banche con la Feder
consorzi e con I 73 consorzi 
agrari dei quali soltanto una 
ventina può vantare gestioni 
economicamente sane Una 
cifra, dunque, ancora superio
re alle pur robuste Illazioni 
uscite in questi giorni Per 
un'associazione che vanta un 
capitale sociale di quattro mi
lioni e seicentomlla lire non è 
male Agli 8 500 miliardi di sof

ferenza dentine atl da Piro si 
giungerebbe, sommando i 
5000 miliardi di esposizioni 
indicati ufficialmente nel bi
lancio Federcorsbrzl, i circa 
2 500 miliardi del portafoglio 
ammassi rivendicati dalla Ban
ca d Italia ed i quasi 1 000 mi
liardi di Agrofactoring una so
cietà di culBnl i l'azionista di 
nlerimenlo Se (ale cifra venis-

Franco 
Pino 

se confermata, l'esposizione 
indiretta dell'istituto di via Ve
neto sarebbe superiore a quel
la ufficialmenta ammessa Do
pò lo scandalo di Atlanta, 
un'altra doccia gelata sulla 
banca di Cantoni 

Mentre non si sa ancora co
me far fronte al pagamento de
gli stipendi di fine mese (i tre 
commissari sono disperata

mente a caccia di fondi straor
dinari), le banche implicale 
nell'affaire si riuniscono oggi 
all'Abi per studiare una strate
gia comune In vista dell Incon
tro con i commissan fissato per 
il 29 maggio II presidente 
uscente, Piero Barucci ha an
nunciato che il sistema banca-
no «affronterà responsabil
mente la questione» mentre il 
presidente in pectore. Luigi 
Coccioh, ha chiesto di affian
care ai commissari «un ban
chiere o un ex banchiere» 

Non tutte le banche sembra
no pero convinte a rinunciare 
ad una parte-dei crediti per da
re una mano a Goria II mini
stro dell'Agricoltura (che ien 
ha incontrato a Bruxelles i tre 
commissari) risponde loro 
che il commissariamento era 
una via obbligata l'alternativa 
sarebbe stata la liquidazione 
coatta con pregiudizi ancora 
maggiori per le banche Esse 
vengono dunque chiamate a 
•collaborare» proprio in nome 
del loro interesse diretto C'è 
un sordo ostruzionismo dei 
banchieri socialisti per far falli
re il piano di salvataggio? «So
no certo che non ci sono pres
sioni politiche sulle banche 
Ma se esistessero, spero che ne 
rispondano pnma o poi al giu
dice» minaccia sornione il mi
nistro 

•Il salvataggio della Feder
consorzi e dei consorzi agrari 
non deve trasformarsi neli en

nesima copertura di un feudo 
politico e delle sue scntenate 
gestioni clientelai lo ha chie
sto ieri II Pds nel corso di una 
conferenza stampa II ministro 
ombra di Industria e Agricoltu
ra Silvano Andriani ha soste
nuto che la crisi dei consorzi 
nasce proprio dallo snatura
mento clientelare della loro 
funzione onginana a favore 
del potere democrltiano II pri
mo passo per il risanamento è 
dunque una legge di riforma 
che svincoli la Federconsorzi 
dalla legislazione speciale ri
portandola ali Interno delle 
nuove norme sulla coopera-
zione in discussione In Parla
mento Ciò significa anche ab
battere tutte le discnminazioni 
che hanno bloccato le iscrizio
ni impedendo l'accesso ai soci 
non graditi dalla De Vista la si
tuazione, il commissariamento 
era una via obbligata per pri
mo lo ha chiesto ilPds che con 
i socialisti ha impedito un me-
ga salvataggio surretizlo con i 
soldi dello Stato Adesso si trat
ta di far luce effettiva sulla gra
vila dell'esposizione finanzia
ria Inoltre, dice Andriani, «non 
accetteremo mai che il risana
mento si attui sottraendo risor
se all'agricoltura» I fondi van
no dunque cercati soprattutto 
ali interno della Federconsor
zi, ma le dismissioni vanno in
quadrate all'interno di un dise
gno di assetto dell'agricoltura 
e del sistema bancario che il 
governo deve Indicare. 

Manovre psi: il presidente della commissione Industria del Senato al posto di Glisentì 

Cassola nuovo presidente di Flnmeccanica 
e eoa la Boniver avrà un seggio sicuro 

Roberto Cassata 

••ROMA. Franco Nobili, 
presidente dell'lri, questa mat
tina presto passera dall'ufficio 
di Giulio Andreotti per il quoti
diano e riservato incontro con 
il presidente del Consiglio Sa
rà il sigillo per I operazione 
che lo stesso Nobili dovrà ese
guire qualche ora dopo nel co
mitato di presidenza dell'Ili 
proporre alla Flnmeccanica la 
sostituzione di Giuseppe Gli 
senti - settantenne de con ra
dici nel gruppo di Oosseni, U 
Pira e Fanfanl, dall' 37 ai vertice 
della finanziaria - c o n il socia-

Oggi l'Iti designerà, il senatore socialista Roberto 
Cassola presidente della Finmeccamica. L'accordo 
è stato perfezionato mercoledì tra i vertici della De e 
del Psi. Il nuovo presidente - che sostituita il de Gli
sentì- sarà formalmente nominato ,it3Q rriaggio4al-
l'assemblea della finanziària. HFsì sdeglfejCawora 
anche con l'occhio rrvolto l̂ficaja<Wanmspiemon--
tesi per le prossime elezioni.— ' r* ' ^ 

QIU9CPPI t . MKNNCLLA 

lista Roberto Cassola, dal 1987 
attivo presidente della com
missione Industria- di Palazzo 
Madama 

La presidenza Irl è compo
sta da cinque persone uno per 
partito di governo. Anzi, uno 
appartiene al Pri, partito del
i-opposizione di centro», £ 
Riccardo Gallo. Ieri mattina 
Gallo, che dell'Iti e vice presi
dente, ha reso noto di non sa
pere di «pressioni esteme sulle 
nomime». E ha poi aggiunto di 
non avere interesse «per la pro
venienza culturale del mana

ger prescelto», ma di ritenere 
«importante il consuntivo del 
candidato» La dichiarazione 
dell'esponente repubblicano 
pud anche essere interpretata 
come un preannuncio di ostili
tà nei confronti della proposta 
del senatore a presidente Chi 
conosce Cassola è pronto a 
scommettere the una designa-

. zione non unanime da parte 
del comitato di presidenza del
l'Ili indurrebbe la stesso a de
clinare la candidatura. 

Ma questa - per noi che scri
viamo - è storia delle prossime 

ore Incombe ora spiegare co
me e perche il Psi prima e la 
maggioranza dopo hanno fat
to ncadere la loro scelta su un 
parlamentare tanto impegnato 

jMU'atuvita di presidente di 
" juaa"còmmlsslbne Importante 

.come quaRaoche si- occupa 
" ^Tnn3ustnVtoouestion«!, in 

realfa, riguarda il Psi. Roberto 
-Cassola, 50 anni in autunno, 
un passato di sindacalista del
la Cgll. senatore dal 1983, è 
«letto nel collegio di Alessan
dria-Tortona, il primo collegio 
senatoriale del suo partito In 
Piemonte Alla Camera il pri
mo degli eletti nella circoscri
zione di Cunco-Alessandria-
Astl e Felice Borgoglto, espo
nente della sinistra socialista 
La seconda - e ultima degli 
eletti - è Margherita Boniver, 
craxiana di ferro e neo mini
stro per l'Immigrazione La Bo
niver c e l'ha fatta prevalendo 
per appena 257 voti sul primo 
dei non eletti e collocandosi a 
Minila preferente da Borgo-
gito (25374 contro 11571). 

Nelle prossime elezioni politi
che, dunque, quella della Bo
niver risulterebbe una candi
datura a rischio anche consi
derando l'accresciuto peso 
dellrrsinlstra nel partito di Cra-
jd In quell'area geografica,, la 
tptevedibfe ascésa, elettorale 
«teHèXeghè'CeTT irrfìiìstero gui
dato dalla Bonlver non * trop
po propizio per attirar le sim
patie della gente del Nord) e 
la possibile spina nel fianco 
del gruppo della «Sinistra lom-
bardiana» di Nerio Nesi, se si 
organizzasse elettoralmente 

Ecco allora l'operazione 
Cassola-FInmeccanica Ponti 
d'oro per il capace presidente 
della commissione Industria 
dei Senato e posto libero nel 
primo collegio senatoriale per 
Margherita* Boniver alla quale 
verrebbe assicurata anche una 
candidatura alla Camera Sot
to la direzione di Cassola, la 
commissione Industria di Pa
lazzo Madama ha varato la 
legge antitrust e condotto tem

pestive indagine conoscitive 
sugli aiuti alle imprese, sulla 
concorrenza intemazionale, 
sulle alte tecnologie e sulla 
competitività tecnologica. In 
particolare, ITncbtesta sugli 
aiuti alle imprese ha indotto la 
Cee a modificare del 40 per 
Cento, in favore" dell'Italia, le 
stime sui fondi statali destinati 
alle aziende pubbliche e priva
te Tutto ciò in funzione del 
ruolo dell'Italia ne! mercato 
unico europeo È questo il «bi
glietto da visita» di Roberto 
Cassola 

Il senatore, se ce la farà a in
sediarsi alla testa della polente 
finanziaria dell In. avrà a che 
fare con un personaggio tena
ce e ostico come I amministra
tore delegato Franco Fabiani 
al quale - se comspondono al 
vero gli accordi tra De e Psi -
dovrebbe sottrarre quote di 
potere Fabiani ci guadagna la 
permanenza in Flnmeccanica 
dove fu collocato da Clnaco 
De Mita. 

Restano da risolvere altre tre vertenze. Oggi incontro per i braccianti 

Firmato il contratto degli edili 
Otto ore in meno, ma dal '94 
Oltre un milione di edili danno da ieri il nuovo con
tratto che durerà 44 mesi. L'accordo è stato firmato 
ieri sera al ministero del Lavoro. Il salario cresce di 
240mila lire (14 Smila subito, il resto a gennaio '94); 
le ore di lavoro saranno 8 di meno, ma sempre a 
partire dal '94; più sicurezza nei cantieri. Restano 
aperti ancora altri tre contratti. Oggi nprende il ne
goziato per i braccianti. Clima difficile. 

•1ROMA. Un altro scoglio su
perato per l'avvio della trattati
va di giugno. Ocpo 1 tessili an
che gli olili hanno il contratto 
di lavoro. Il salano cresce di 
240mi!a lire (la piattaforma 
sindacale chiedeva 245mi!a '!• 
re) di cui 145mila a partire dal 
primo maggio e lue 95 mila dal 
primo gennaio '94, obbligo al
la formazione per In sicurezza 
per tutti i nuovi assunti con ot
to ore retnbuite e la regola
mentazione del piano per la si
curezza con la relativa infor
mazione al lavoratori ed alle 
rappresentanze sindacali, ri
duzione dell'orario di lavoro di 
otto ore a partire dal primo 
gennaio 94, revisione della 
normativa per la carenza di 
malattia (50 percento dal set
timo al quattordicesl mo giorno 
e del cento per cento per I suc
cessivi) e la regolamentazione 
per le traslertc 11 contratto avrà 

durata di 44 mesi e la contrat
tazione integrativa nei singoli 
territori potrà partire dalprimo 
gennaio '93 L'intesa, secondo 
un comunicato sindacale, san
cisce la decisione delle parti di 
assumere direttamente il pro
blema del controllo del merca
to del lavoro In edilizia 

Per il segretario generale 
della Fillea-Cgil, Roberto Toni
ni, «I accordo, che prevede un 
aumento medio leggermente 
superiore alle 245 mila lire, ha 
aspetti innovativi perché offre 
una prima possibilità di gestio
ne dei piani di sicurezza da 
parte del delegati delle singole 
imprese» Pino Moretti, segre
tario generale aggiunto della 
Fencal-Uil ha espresso «soddi
sfazione» per lo scaglionamen
to dell'incremento salariale in 
due trance, anziché' in tre co
me negli altri contratti, e per I' 
oridmale decisione di introdur
re otto ore di formazione retri

buita sulla sicurezza per i gio
vani che accedono al settore» 
Il segretario generale della Fil-
ca-Cisl, Natale Fortanl, ha rile
valo in una dichiar.jzlone che 
il nuovo contratto «introduce 
significative novità assume 
per via contrattuale i problemi 
del mercato del lavoro, comin
cia a rispondere in maniera ef
ficace al problemi della sicu
rezza nel settore, dà una positi
va risposta alle aspettative sa
lariali Anche gli Imprenditori 
hanno espresso soddisfazione, 
seppure con qualche ramma
rico «Si tratta di un rinnovo 
certamente oneroso • ha affer
mato il responsabile delle rela
zioni sindacali dell' Ance. Ste
llo Ricciardi - peraltro In linea 
con quanto concordato negli 
altn settori» 

L'accordo per oltre un milio
ne dei lavoratori delle costru
zioni e stato firmato ieri sera ai 
ministero del Lavoro dopo set
te mesi dalla scadenza Nei 
giorni scorsi lo stesso ministro 
Marini si era Impegnato con 
l'Ance promettendo che nella 
trattativa di giugno sarebbe en
trata anche la possibilità di fi
scalizzazione degli onen so
ciali per le imprese edili È sta
to questo a sbloccare una trat
tativa ferma su pregiudiziali 
che nulla avevano a che vede
re con il negoziato con I sinda
cati 

Riprende stamattina alle 11, 

sempre al ministero del Lavo
ro. Invece la trattativa per il rin
novo del contratto dei brac
cianti, ma il clima tra le parti 
non sembra rasserenarsi Ieri 
sono proseguite le proteste del 
lavoraton che hanno manife
stato a Milano, Siena, Firenze, 
Verona e Roma. Silvano Vero
nese, segretario confederale 
della UH. criticando duramen
te il nfiuto delle organizzazioni 
datoriali di incontrare I rappre
sentanti dei lavoratori ha affer
mato «Sappiamo bene che, al 
di là del merito del confronto, 
sul negoziato pesa la pretesa 
da'palrte'djrgil imprenditori di 

' battere cassa presso il gover
no nonché quella di abbassa
re la tutela contrattuale del la
voro agrroto stagionale, fem
minile, gk vanne ed extra co-
munitano, nducendo il salario 
già oggi a ivello dì 300-500mi-
la lire di mese» E questa la trat
tativa più lunga e più difficile, il 
contratto e scaduto da un an
no e mezzo, ma non è la sola 
vertenza aperta. 

Dopo la proclamazione di 
tre giorni di sciopero da parte 
dei -poligrafici, ieri le rappre
sentanze dei sindacati e la Fieg 
hanno nfento al ministro Man-
ni sull esito della trattativa Ma
nn! ha invitato le parti a ripren
dere il conlronto lunedi e spo-
spendere, per il momento le 
agitazioni Nebbie sul contrat
to dei giornalisti 

La polemica sulPInps 
Mario Colombo rettifica: 
«Non volevo attaccare 
la gestione di Militello» 
• • ROMA. Si stempera la po
lemica sugli sfondamenti di bi
lancio registrati dall'lnps nel 
1990 Secondo fonti vicine al 
presidente dell'istituto Mano 
Colombo le dichiarazioni a lui 
attribuite in una nota informa
tiva («Colombo osserva al ri
guardo che nel 1989, la prece
dente presidenza mancò di 
versare per intero le quote del 
Servizio sanitario nazionale», 
recitava la nota giunta a questo 
giornale) sarebbero state 
fraintese, e non volevano «es
sere affatto una polemica indi
rizzata nei confronti di Giacin
to Militello», l'attuale compo
nente dell'Antitrust che ap
punto presiedeva l'tnps prima 
di Colombo Le stesse fonti 
precisano che invece si tratta
va di «una replica, certamente 
seccata, ad alcuni articoli di re
pechage di avvenimenti già 
più volte chiariti che, forse, 
vengono strumentalmente rici
clati come nuovi nell'ambito di 
una campagna denigratoria 
della gestione sindacale del-
llnps» 

Colombo fa dunque marcia 
indietro7 Difficile dire quanto 
delle sue frecciate a Militello 
gli appartengano davvero, e 
quanto appartenga ali inter
pretazione dell'estensore della 
nota in questione Ceno è che 
la precisazione di ien attenua 

Al nostro collega Venanzio Palicela 
e venuto a mancare improvvisa 
mente il $uo «doralo 

PADRE 

A Venanzio giungano le condo
glianze di turi i colleglli dVII Unita. 

Roma, 24 maggio 1991 

Le compagno e I compagni del Cen
tro nazionale del sindacalo nazio
nale scuola Cgll sono vicinissimi al 
loro segretario generale aggiunto 
Elio Bergantno per la scomparsa 
della 

MAMMA 

RcggloCalabtia. 24 maggio 1991 

Le compagn« e i compagni del Sin
dacalo razionale Universa Cgil 
esprimono »• più sentite condo
glianze al segretario genetale ag
giunto del Sindacato razionale 
scuola Cgll Ilio Bergamino per la 
perdita della cara 

IIUMMA 

Roma, 24 mangio 1991 

Nel 7* anntveiMrio della scenparsa 
della compagna 

U U (VALENTINA) CRICCO 

Ruggero, Uuda Lila e Andri a la ri
cordano con i ifletto 

Roma. 24 maggio 1991 

Nel I* anniversario dalla scomparsa 
del caro papà 

ANGELO DESIDERI 

i figli Sante e Nunzia sottoscrivono 
peri Unita 

Roma, 24 maggio 1991 

A un anno ilalla scomporla del 
compagno 

AN6Q A DESIDERI 

il nipote Umberto lo riconta sotto
scrivendo per I Unità. 

Roma 24 maglio 1991 

Nel T-igeimo della scomparsa di 

IVA CIANCHETTA 
MICUCCI 

•ImnntoSergio ifigliMassimoeSte- ' 
lano con i parenti tutti con dolore 
anc ora vivo ne ricordano a quanti la 
conobbero la figura e le sue grandi 
dou per I amoroso e intelligente so
stegno dato at compagno della sua 
vita neli arco di quarant anni visto*! 
in comune per I amore con cui si e 
dedeata al figli ed alla loro educa
zione ai valori di libertà, giustizia e 
disinteresse personale- per I impe
gno di donna e di lavoratrice diri
gerne sindacale militante dal )948 
nel Pei e poi nel Pds, nel movimenti 
per ta casa per la scuola per mi
gliorare la citta ed il quartiere dove 
ha vissuto più a lungo Un impegno 
che le costo pesanti prezzi, come ti 
Itcenziamenlo da dipendente del 
Ministero della Difesa, Insieme ad 
altri suoi colleglli e compagni, nei 
duri anni SO Una vita la sua, che 
come altre di quella generazione e 
stata e continuerà ad essere di 
esemplo 

Roma 24 maggio 1991 

La Federazione del Pds di Torino 
partecipa al dolore di Cario Novart-
no e lamiglia per la scomparsa della 
man-ma 

UflCIA MARTINI 

NOVARWO 

Torino 24 maggio 1991 

I compagni del Pds di Moncalleri 
partecipano al dolore di Cario Nova-
rtno per la scomparsa della sua cara 
mamma 

LUIGIA MARTINI 
NOVARINO 

Sottoscrivono per IVniU. 

Moncalleri (Torino) 24-5-1991 

II gruppo consiliare Pcl-Pds del Co
mune di Torino e vicino al compa
gno Cario Novarino per la scompar
sa del a mamma 

UIWW MARTINI 
NOVARINO 

Torino, 24 maggio 1991 

la portata di un ep isodio c h e 
appariva destinato a suscitare 
infuocate po lemiche tra vec
chia e nuova dingenza dell'isti
tuto per la previdenza sociale , 
al imentando il discredito sulla 
sua dirigenza sindacale p n m a 
dì salire alla guida dell'Inps, 
sia Militello sia Co lombo erano 
segretari confederali, l 'uno 
della Cgll e l'altro della O s i Ol
tretutto il fuoco d i fila contro i 
conti dell'istituto delta previ
d e n z a pubblica nel settore pri
vato si esercita alla vigilia della 
riforma pensionistica, favoren-
d o q u e l l e forze c h e vorrebbero 
realizzarla a d a n n o del lavora
tori dipendenti E lo scontro 
c h e si profilava avrebbe fornito 
banli di munizioni. 

Riguardo allo scostamento 
rispetto alle previsioni di bilan
c i o per il 1990 (7mila miliar
di), sono pervenute notizie 
sulla composizione delle prin
cipali voci che hanno provoca
to il deficit imprevisto 3 500 
miliardi sarebbero imputati al
le maggiori prestazioni pensio
nistiche e assistenziali I 700 
miliardi alla quota del servizio 
sanitario nazionale, 1 000 mi
liardi alle trattenute Irpef 

Dal canto suo ieri Militello 
sulla vicenda ha dichiarato 
«Tutto mi sembra nient'altro 
che una storia assai grottesca e 
scorretta» D/clV 

NICARAGUA 
È ANCORA SOLIDARIETÀ 

L'Associartene Italia-Nicaragua 
organizza per i mesi di luglio e agosto 

CAMPI DI LAVORO IN NICARAGUA 
Partenze 7 luglio-14 lugHc-4 agosto 

(con voli di linea Aerofiot) 
„ Perrnartanain Nicaragua 1 mesa 

(tra «ettimait» di lavoro e una libera) 
u4 costi sono a carico dei peflecipenti! 

- mlrtlnwL £200.000 
Termine utile per le iscrizioni: 

1 mese prima di ogni data di partenza 
Per Wormazton telefonare al (02) 26411687 

La sede è aperta dalle 18.30 alle 23 (via Saccardo 39 Milano) 
Inoltre 6 previsto un vtaojito di conoscenza In Nicaragua per sole 
donne, defili durata di 1 mese con partenza il 21 luglio. 

GOVERNO' OMBRA SANITÀ 
GRUPPI PARLAMENTARI 

Martedì 28 maggio 1991, ore 9.30 
presso la Direzione del Pds 

via delle Botteghe Oscure, 4 

ASSEMBLEA NAZIONALE 
DEI GARANTI DEI CITTADINI 

NELLE USL 

Introduce: SILVIO NATOLI 
intervengono: GIOVANNI BERLINGUER 

STEFANO RODOTÀ 

Il seminario «Pensare oltre I 
confini nazionali» program
mato per if 27-28-29 maggio 
all'Istituto Togliatti è rinviato a 
dopo il referendum del 9 giugno 

U.S.L. N. 4 5 
VIA PONTE DEI GRANILI, 10- NAPOLI 

Avviso di gara 
Questa U S L Indice gara a Licitazione Privata, al s ens i dalla 
Legge Regionale Campania 63/80. arti 64 e 65 comma 2. l e t t 
- B - . c o m e da delibera n 50/91 per 
•ACQUISTO MATERIALE OCCORRENTE AL SERVIZIO PRE
VENZIONE. CURA E RIABILITAZIONE HANOICAPS- (appareo-
chlatur». supjenettlfI »d ottrez riabilitative) 
Le ditte Inter i s s a t e dovranno presentare offerta globale dal le 
attrezzature e dei supporti pslec-diagnostlcl data la natura 
specialistica del la fornitura Importo a b a s e d a s t a l_ 
50 000 0 0 0 + I V A 
Le domande In bollo, dovranno pervenire entro e non oltre l e 
ore 12 00 del decimo giorno dalla pubblicazione 
Per chiarimenti, rivolgersi «n'ufficio Provveditorato tutti I gior
ni, e s c l u s o il liabato, dall'» ora 9 00 alle ore 13 00 
Le richiesi» d Invito non vincolano l'Amministrazione 

II. PRESIDENTE •»*. Pasquale Ortgo 

l'Unità 
Venerdì 
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